

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix - Travail - Patrie

CONSEIL NATIONAL DES  
CHARGEURS DU CAMEROUN

**DIRECTION GÉNÉRALE**

B.P. 1588 DOUALA  
TEL : 2 33 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17  
www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace - Work - Fatherland

CAMEROON NATIONAL  
SHIPPERS' COUNCIL

**HEAD OFFICE**

P O BOX. 1588 DOUALA  
TEL : 233 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17  
info@cncc.cm

## **COMMUNIQUE**

Le Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du Cameroun (**CNCC**) porte à l'attention des opérateurs économiques, importateurs et exportateurs, de la tenue de la première édition du **Forum international d'affaires « Russia-Africa Expo 2024 »** du **13 au 25 octobre 2024 à Moscou en Russie**. Ce Forum organisé par le **Club Russo-Africain de Moscou** en collaboration avec **l'African Business Club de Russie**, sera marqué par des visites d'entreprises et des expositions.

Les opérateurs économiques sont invités à prendre part à cette rencontre qui constitue une opportunité pour les entreprises camerounaises d'élargir leur portefeuille d'affaires.

Pour toute information complémentaire, bien vouloir contacter les numéros de téléphone **653907949/699948172** ou écrire à l'adresse : **kindak.info@gmail.com**

Fait à Douala le 16 août 2024



**Le Directeur Général**

**Auguste MBAPPE PENDA**

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix - Travail - Patrie

CONSEIL NATIONAL DES  
CHARGEURS DU CAMEROUN

**DIRECTION GÉNÉRALE**

B.P. 1588 DOUALA  
TEL : 2 33 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17  
www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace - Work - Fatherland

CAMEROON NATIONAL  
SHIPPERS' COUNCIL

**HEAD OFFICE**

P O BOX. 1588 DOUALA  
TEL : 233 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17  
info@cncc.cm

## **RELEASE**

The General Manager of the Cameroon National Shippers' Council (CNSC) hereby informs business persons, importers and exporters, that the first edition of the international business forum dubbed "**Russia-Africa Expo 2024**" will hold from **13 to 25 October 2024 in Moscow, Russia**. Organised by the **Russian-African Club of Moscow** in collaboration with the **African Business Club of Russia**, this business forum will feature company visits and trade shows.

Business persons are highly encouraged to take part in this event, which will provide an opportunity for Cameroonian companies to create new business partnerships.

Should you require any additional information, you can call the numbers **653907949/699948172** or send an e-mail to **kindak.info@gmail.com**.

Douala, 16 August 2024

**Auguste Mhappe Penda**

**General Manager**

